



Días atrás nos sorprendió la noticia del hallazgo numismático en el cantón de Argovia (Suiza) de una olla con 22 lucernas y sobre cada una de ellas sendas monedas de bronce (ases).

Ante la falta de referentes anteriores la hipótesis que se baraja es que fuera una ocultación ritual posiblemente realizada por los legionarios del campamento de Vindonissa (Windisch, Suiza).

En el siguiente vídeo vemos el proceso de extracción, limpieza y conservación de las lucernas y las monedas, además de los huesos de animales que se hallaban entre la tierra.

Casualmente este mes hace un año que el mismo arqueólogo Georg Matter publicó la noticia de otro hallazgo numismático de gran importancia en el mismo municipio, el cantón de Argovia:

Un tesoro de 4.166 monedas romanas que abarcaban cronologías desde el año 270 al 305 (emperadores Aureliano, Tácito, Probo, Numeriano, Carino, Diocleciano, Maximiano) halladas en un magnífico estado de conservación a pesar de la tierra adherida y que fueron estudiadas por el experto en numismática Hugo Doppler.

La Fortuna De Un Arqueólogo

En el momento del descubrimiento, el arqueólogo Geor Matter manifestaba su satisfacción profesional ante el excepcional hallazgo: «Tal cosa puede ser experimentada por un arqueólogo raramente más de una vez en su vida profesional.» Sin embargo parece ser que la suerte les ha sonreído a este equipo de arqueólogos encabezados por Matter, que por segunda vez, y gracias al hallazgo de esta olla de lucernas y monedas, están



protagonizando una interesante investigación.

Vídeo documental sobre el hallazgo arqueológico y el posterior proceso de limpieza, medidas de conservación y catalogación de las monedas

Fuentes:

<http://www.thelocal.ch/20161115/mysterious-roman-remains-uncovered-in-swiss-town>

Blog La túnica de Neso: «Suiza: Descubren 4.166 monedas romanas en un campo de cerezos»

<http://www.20min.ch/schweiz/news/story/25174311>